

Peña Nieto ve cómo se escapa su objetivo de crecimiento

El mandatario mexicano afronta el final de su mandato con recortes

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México**
La economía mexicana no termina de despegar y la austeridad va camino de amargar el tramo final del mandato de Enrique Peña Nieto. La promesa de que el

país norteamericano crecería al 5% se escapa en medio de los recortes presupuestarios: el propio Ejecutivo prevé una expansión económica del 2,5% para el año que viene, un porcentaje demasiado bajo para afrontar el principal problema social mexicano: la pobreza.

Aunque no es un mal resultado si se compara con las turbulencias que sacuden América Latina y está lejos de la recesión de Brasil y Argentina, también refleja que el potente paquete de reformas estructurales que en 2012 y 2013 hizo aplaudir al planeta no ha logrado quebrar el círculo vicioso de los últimos años. Desde que el priista alcanzó la presidencia, México no ha alcanzado la velocidad de cruce prometida y es muy poco probable que lo haga hasta que finalice su mandato.

El proyecto de cuentas públicas para 2017, último año completo de mandato de Peña Nieto, incluye un recorte de gasto de 13.100 millones de dólares para encarar el abaratamiento en los mercados internacionales del petróleo, materia prima de la que México es exportador neto. "Ante el desfase, han llegado los recortes. Se trata de poner el gasto en línea con el crecimiento real de la economía mexicana", subrayan los expertos. La petrolera estatal, Pemex, soportará el grueso del ajuste. **PÁGINA 6**

Macri reúne a casi 2.000 ejecutivos de todo el mundo

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**
El presidente argentino, Mauricio Macri, recibirá entre hoy y el jueves a casi 2.000 empresarios, en su mayoría extranjeros, en el marco del Foro de Inversión y Negocios. Los altos ejecutivos podrán intercambiar puntos de vista con altos funcionarios y legisladores del país austral y el Gobierno podrá exhibir un cambio económico que todavía no se siente en los indicadores. Según Macri, las empresas extranjeras manejan proyectos por 35.000 millones de dólares. **PÁGINA 36**

ADEMÁS



El 'no' a Rajoy crece entre los votantes del PSOE

El apoyo a la estrategia de Pedro Sánchez de rechazar la investidura de Mariano Rajoy gana adeptos entre los votantes socialistas: ya llega al 50%. **P17**

España pierde 26.300 millones del rescate **P35**

Arranca la Champions con más premios **P27 Y 28**



NAIRO QUINTANA SE PASEA POR MADRID. El ciclista colombiano celebró ayer el triunfo en la Vuelta a España, el segundo gran título que consigue. Le acompañaron en Madrid en el podio Chris Froome (a la izquierda) y su compatriota Esteban Chaves. **PÁGINA 32**

Isabel Allende se postula para presidir Chile en 2017

La responsable del Partido Socialista anuncia, 43 años después de la muerte de su padre, que aspirará a La Moneda

ROCÍO MONTES, **Santiago de Chile**
La senadora y presidenta del Partido Socialista de Chile, Isabel Allende Bussi, lanzó ayer su candidatura a las elecciones presidenciales de noviembre de 2017. "He explicitado mi voluntad de ser candidata si así lo deciden los socialistas. También he

señalado la necesidad de que el liderazgo de la Nueva Mayoría [la coalición de centroizquierda] se resuelva a través de una primaria de amplia participación ciudadana", señaló la hija del ex presidente Salvador Allende, fallecido ayer hace 43 años, entre la aclamación de los militantes.

La carrera presidencial está desatada: la presidenta Michelle Bachelet tiene un 15% de apoyo, el más bajo de un jefe de Estado desde la llegada de la democracia, y las candidaturas para sucederla se multiplican. Hace 10 días, ya se postuló el exmandatario Ricardo Lagos. **PÁGINA 7**



idealista

dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL

El presidente de EE UU defiende que la diversidad es la esencia de su país

Obama apela a la unidad en el aniversario del 11-S

A. MARS / S. AYUSO
Nueva York / Washington
Estados Unidos conmemoró ayer el decimoquinto aniversario del 11-S con distintos actos en los que recordó a las víctimas de los peores atentados de su historia. En su última ceremonia de este tipo como presidente, Barack Obama defendió que su país debe seguir firme y unido frente

a la amenaza terrorista, que ha evolucionado y ahora apuesta por golpes a menor escala. En un mensaje destinado a su sucesor, Obama subrayó que la diversidad es la esencia de EE UU.

Nueva York recordó por su nombre y apellidos a todos y cada uno de los casi 3.000 fallecidos en los ataques a las Torres Gemelas. **PÁGINAS 4 Y 5**